

あつたか便り

四月号



お花見へ行ってきました

いろは親水公園やご近所へお花見に行ってきました。暖かい日が多かったので、桜の開花も早く、長い期間お花を堪能できたことと思います。5月の新緑の季節もまた楽しみです。

マイナンバーカードの取り扱いについて
検討の結果、当施設では個人情報保護と管理の課題を鑑み、原則お預かりしないものとなりました。詳しくは別紙をご確認ください。



ファッションセンターしまむらさんがあつたかの家に！

ファッションセンターしまむら上宗岡店の方々が、あつたかの家で訪問販売をしてくださいました。皆さま笑顔いっぱい、思い思いに衣類を取り、買い物を楽しんでいらっしゃいました。サイズや品揃えの件など、まだまだ課題はございますが、ご意見、ご要望等がありましたらお聞かせください。

ボランティア受け入れ再開！！

新型コロナ感染症の影響により長期間ボランティアの受け入れを制限させていただいておりましたが、徐々に受け入れを拡大していきます。

現段階ではウクレレ演奏会やアコーディオン演奏会などを考えております。

クリーン隊出動！！

だんだんと過ごしやすい季節になってきて、あつたかの家のクリーン隊も、お散歩を兼ねてゴミ拾い活動に励んでいます。

今後はご家族も一緒に活動の幅を広げられたらいいなと思っています。

